

野球技術の向上を目指し、

桜川市近隣中学校野球大会が開催

岩瀬桜川運動公園をメイン会場に、3日間にわたり、桜川市近隣中学校野球大会が開催されました。

この大会は、(株)スミハツが毎年実施しているもので、今年で23回目。中学生同士の交流と野球技術の向上を目的に開催されています。

大会には、市内と近隣の中学校から、総勢20チームが参加。参加した岩瀬東中学校が3位に入賞しました。



野球大会で3位に入賞した岩瀬東中学校の皆さん

11月13・20・23日

真壁小4年生が「下水道出前講座」で

下水道のしくみを学ぶ

茨城県流域下水道事務所と桜川市が、下水道のしくみを分かり易く教える下水道出前講座を、真壁小学校の4年生64人を対象に行いました。

この講座は、毎年市内の小中学校4年生を対象に、下水道事業への理解を深める目的で実施。下水道の役割・しくみについて、クイズ・実験などを通じて楽しく学びました。

受講した児童たちは、下水道博士として任命されました。



下水道のしくみについて学ぶ児童たち

11月24日

花と緑の環境美化コンクールで岩瀬小学校が「茨城県造園建設業協会長賞」受賞

第44回花と緑の環境美化コンクルールの表彰式が水戸市で行われ、岩瀬小学校が「茨城県造園建設業協会長賞」を受賞しました。

このコンクールは、地域住民や児童・生徒の環境美化に対する関心・意欲を高めることを目的に、大好きいばらき県民会議が主催しました。受賞した岩瀬小学校は、児童と職員が全員で力を合わせて花壇づくりを行いました。



茨城県造園建設業協会長賞に輝いた花壇

11月30日

7合のご飯を食べ合う

「大飯祭り」で五穀豊穡祈願

下泉地区の集会所で、約300年〜400年前(言い伝えによる)から続く「大飯祭り」が開催されました。

この伝統行事は、地元の鹿島神社の氏子たちが集まり、作物の実りへの感謝と人々の健康を祈願するものです。

高く盛られた約7合のご飯「もっそう」を食べ合い、途中で当家が鹿島さまに扮し、氏子たちに「もっとう食べろ」とご飯を進めて回りました。



高く盛られた7合のご飯に、更にもっと食べると氏子たちに進めて回る「鹿島さま」

12月11日

意外な事実▶約80%の都道府県で地元紙が県内シェアNo.1と言う事実!

犯人は
茨城新聞社です!

県内の細かなニュースはテレビ、ネットには登場しません。
なのに、残念ですが地元紙「茨城新聞」のシェアは第3位です。
犯人はアピール不足の茨城新聞社です!でも、地元の話題や県内スポーツ等、皆さんの身近なニュースは質、量ともNo.1!
是非この機会に無料で体感してください。

無料進呈!

茨城新聞を7日間無料で毎朝、お届け致します。

なぜ、そんなに売れてるの? ちょっと試しに読んでみたい! 発送み等は一切致しませんのでご安心してご応募ください。



茨城新聞社

お申込はいますぐ

TEL ☎ 0120-029-218

【お電話受付時間】9:00~17:00 土日祝日を除きます

※J-READ (2014年・茨城県・各紙新聞社別シェア率) 発行日: 2017年2月1日